



USO industria Asturias **NOTA DE PRENSA**

USO industria Asturias exige la apuesta decidida de La Brigada Central de Salvamento Minero, lo contrario sería un error.

Avilés. 28/11/2025

En estos días de máxima visibilidad de la brigada minera, consecuencia de la dimisión de los integrantes de ésta y del último accidente minero acontecido en la mina de Vega de Rengos, la Federación de Industria de USO Asturias, cree indispensable y esencial la apuesta decidida por la Brigada de Salvamento Minero.

La Brigada ha demostrado su importancia durante sus 113 años de historia, atesorando un conocimiento que hoy es irremplazable. Su actividad rescatista en la minería asturiana y con su participación clave en operaciones de enorme trascendencia a nivel regional, nacional e internacional durante todos estos años, así lo deja demostrado, incluso más allá de su ámbito minero.

Exigimos un compromiso firme de presente y futuro, que garantice su funcionamiento en unas condiciones óptimas y acordes a las características del cuerpo de emergencias que es. Y que de esta forma puedan desarrollar y desempeñar las atribuciones que les compete al igual que venían haciéndolo durante épocas álgidas del sector de la minería del carbón.

La minería no está en declive como muchos refieren. Además de la minería del carbón, existe la minería metálica la cual también necesita de los servicios de la brigada de salvamento minero en caso de accidente, emergencia y formación. Concretamente en Asturias existen actualmente explotaciones de oro, fluorita, etc... donde las empresas que explotan estos yacimientos, están asociadas a la Brigada Central de Salvamento Minero.











Por ello instamos a las empresas asociadas a la Brigada (tanto regionales como nacionales) que dejen de ponerse de perfil y den un paso al frente como principales afectadas ante la posible desaparición de la Brigada. Ya que esta, es la única que tiene competencias para intervenir en las explotaciones mineras como así está establecido en los protocolos de emergencia en cada una de las explotaciones referidas.

USO, cree necesario la reorganización de La Brigada de Salvamento Minero. Para ello debe evaluarse las necesidades de la Brigada en conjunto con las empresas asociadas a nivel regional y estatal, no únicamente por Hunosa. Así mismo, también el Servicio de Emergencias del Principado de Asturias debería aportar en esta reorganización, ya que con mantienen acuerdo de colaboración.

Todos ellos deben asegurar, contribuir y aportar, para que la Brigada cuente con los recursos necesarios para su operación y puedan seguir atendiendo servicios de salvamento y emergencias.

Los recursos necesarios para la operatividad de la brigada, requieren de presupuesto, personal brigadista acorde a las necesidades del cuerpo, mantenimiento de las instalaciones junto con la renovación y mantenimiento de la flota, óptimas condiciones del material de intervención... Cuestiones estás ultimas, las cuales, tampoco se habla de ellas pero que son de suma importancia, y también están en precario debido a la falta de implicación y dejadez por parte de Hunosa.

Iván García García

Secretario de industrias extractivas

USO industria Asturias



